

Evolution!



2024. 10. 23
NO. 17

朝夕が寒くなり、だんだんと季節の変化を感じられるようになりました。体育祭は延期に次ぐ延期の末、見事な秋晴れの下で大成功を収めることができ、思い出に残るものになったのではないのでしょうか。

さて、中間テストが終わったところですが、来月には実力テスト、期末テストがあります。一人で机に向かっているとき、つらくなることもあるかもしれません。けれど、同じ時間だけ、みなさんの仲間も同じように頑張っていることを忘れないでください。

10月の予定

日	曜		日	曜	
28	月	後期時間割開始	1	金	文化祭
29	火	45分授業 進路説明会(5・6限)	12	火	第一回実力テスト
30	水	45分授業	28	木	期末テスト
31	木	45分授業 文化祭準備	29	金	期末テスト

11月の予定

後期生徒会

後期生徒会役員選挙が行われ、10名の役員が選ばれました。受験勉強などもあり大変ですが、よりよい東和中学校を創り上げていきましょう！

体育祭



10月10日(木)に東和中学校体育祭が開催されました。総合優勝を目指して一致団結する姿に多くの熱い声援が送られ、大いに盛り上がりました。3年生にとっては夏休み前からコツコツと準備をしてきた集大成です。笑顔がはじける素晴らしい体育祭になりましたね。

その後、「体育祭を終えて」という題目で作文を書きました。今回はその一部を紹介します。

今年の体育祭は、予定日の1週間後に行われました。自分たちが1・2年生だった頃と少し違ったので、不安はありましたが、最後まで楽しんでよかったです。

自分が一番楽しく、嬉しかったところは、各競技が始まる前と終わった後のみんなの表情や声を聞いたときです。始まる前は「頑張ろう」「頑張って」「絶対勝てよ」などの言葉であふれ、活気に満ちていて良いなと思いました。また、終わった後は「おつかれさま」「ナイス!」「やった!」など3学年みんなで喜び合いました。負けても「頑張ったね」「次は自分たちが勝つから」とお互いに励まし合い、応援していました。負けてもネガティブにならなかったのが、最後まで楽しめた主な理由だと思いました。

今回の体育祭は、団役員、執行部をはじめとした3年生、それについてきてくれた1・2年生、支えてくれた先生や保護者方のみんなで作られられました。すごく楽しい体育祭になりました。みんなお疲れ様でした!



今年の体育祭はクラスのみならず学年を越えた赤団の人たちとの絆が深まりました。体育祭が延期になり、体育祭前の期間がとても長く、早くやりたいとずっと思っていたのに、いざ当日になると、気づいたときには残りはショータイムだけでした。

自分が競技に出ている時はもちろん楽しいし、頑張ろうという決意でいっぱいですが、他の学年の競技や選択種目などを応援している時が一番心に残っています。これほど応援が楽しいと思ったのは今年が初めてでした。そう思うと、私は初めて競技に出ている人と同じ気持ちで応援していたのかなと感じます。

でも、これだけ私が楽しめたのは先生方や前期執行部の人たちのおかげであり、団長・副団長が私たちをここまで引っ張ってきてくれたからです。さらには1・2年生がついてきてくれたから、こんなにも思い出に残る体育祭になりました。体育祭後、私はそのことを改めて実感し、すごく感謝しています。団長ありがとう！赤団優勝！

今回私は体育祭を見学するだけだったけれど、皆の練習を頑張っている姿や、体育祭を全力で楽しんでいる姿を見て、私もとても楽しかったです。色々な競技があったけれど、特に綱引きでは青団がほとんど1位をとれていて興奮しました。

結局青団は3位という結果ではあったけれど、どんな結果でも笑顔の青団を見て、もちろん勝敗も大切だけれど、それと同じくらい楽しむことも大切なのだと感じました。今年が中学生最後の体育祭でしたが、見学だけでも参加できてよかったです。



中学生最後の体育祭が終わりました。1週間も延期になったけれど、その分気持ちのよい天気で体育祭をすることができました。赤団全員で優勝することができてよかったです。今までの運動会や体育祭で1番記憶に残る体育祭になりました。

素敵な団旗を描いてくれた団旗係、赤団全員分のポンポンを作った小道具係、かっこいいダンスを考えてくれたダンス係、3年生についてきてくれた1・2年生、そして全てをまとめてくれた団長と副団長がいたからこそ、赤団は優勝できたと思いました。体育祭で優勝したからには、合唱コンクールでも最優秀賞をとりたいと思いました。

僕は体育祭を終えて気づいたことがあります。それは、全力でやることによってもっと楽しくなるということです。体育祭の応援であんなに声を出したのは初めてだったけれどすごく楽しかったし、リレーではクラスが一致団結した感じがして楽しかったです。それにショータイムでは、今までで1番声が出ているような感じがしてとてもよかったです。

この体育祭でこれから活かしていきたいことがありました。1つ目は、もっと周りの人に感謝するということです。この体育祭は各委員会の人や先生方がたくさん考え、リハーサルをしたおかげでできたことなので、もっと感謝したいなと思いました。2つ目は、他学年と協力することです。他の学年と一緒に頑張ることで、ダンスも競技も楽しくなったと思うので、文化祭も一緒にやっていきたいです。

体育祭がありました。結果は3位でしたが、達成感がありました。

綱引きは青団が1位になれてよかったです。練習では黄団に勝てなかったけれど、本番では勝ててよかったです。ショータイムでは声を大きくしたりと、どの団よりも盛り上がっていたと思います。

今年の体育祭はこれまでで一番よかったです。

Evolution!



2024. 10. 29
NO. 18

今回は、前回に引き続き各団の「体育祭を終えて」を紹介します。

先日体育祭を終えました。結果は残念なことになったけれど、私の中では一番は青団だと思います。理由は、青団が負けそうになっている時、「ショータイムで勝ちにいこう！」「みんなで切り替えて頑張ろう！」という声がたくさん聞こえてきたからです。諦めずに前に進む姿がすごく嬉しかったです。

今までみんなで頑張ってきたポンポン作り、ダンス決め、団活動を体育祭に来てくれた方々に見ることができてよかったです。体育祭の後には、みんなで集合写真を撮ったことで結果を忘れているようなみんなの顔、気持ちが一致していて、より絆が深まった気がしました。最高の思い出になった体育祭でした。

楽しく体育祭を終えられてよかったです。リレーでは全学年が全力で行えて楽しかったです。結果は準優勝だったけれど、全力で楽しく戦えてよかったです。

私は委員会で3年学年競技の準備と片付けだったけれど、しっかり忘れずにできてよかったです。ショータイムも、一番よくできて今までで一番楽しくできたのでよかったです。

はじめに大縄跳びがありました。僕は縄を回す役をしました。時間が練習の時よりも長くなっていたので、途中で息を切らしてしまいました。赤団が1位をとれたのでホッとしました。

綱引きの後、二人三脚がありました。練習の時はなかなか息が合わず、転んだこともあったけれど、本番はかなりのスピードで走り、バトンを次に渡すことができました。

その後も順調に競技が進んでいき、赤団は優勝することができました。僕がこの体育祭から学んだことは、協力の大切さです。どの競技も、みんなが力を合わせることで成立します。これからは協調性を大事にしていこうと思います。

綱引きで青団が1番になれたことが嬉しかった。ショータイムも頑張って踊った。みんなで協力して踊ることができて楽しかった。最高の体育祭になった。

私は先日の体育祭で思ったことが3つあります。

1つ目は3年学年競技のことです。私は大縄跳びをしました。練習の時に比べると、本番の時の方が多く跳べたのでとても嬉しかったです。跳んでいるときはだんだん足に痛みが出たので、きつかったときもありました。綱引きもすごかったです。

2つ目はリレーを応援していた時です。リレーでは、3年間の中で一番速く走れました。また、応援していた時は自分の団だけでなく、他の団も友達と一緒に応援しました。

3つ目はショータイムです。練習の時はダンスを覚えることが難しく大変でした。1・2年生に教えるのも嬉しかったです。でも体育祭の時のショータイムが、一番後悔なく終えられることができました。次の文化祭に向けて頑張ります。

体育祭を終えて、心に残っていることは2つあります。

1つ目は、優勝することができたことです。みんなで団結して頑張り、優勝することができて嬉しかったです。

2つ目は、障害物リレーで1位をとることができたことです。練習ではいつも最下位だったけれど、体育祭の日は上手にできて1位をとることができてよかったです。

中学校最後の体育祭で優勝できてよかったです。



ダンスは、最初の方は自分やみんなも教えることが難しく苦戦していた。1・2年生は覚えることが難しかったように見えた。けれども、だんだんと教えることが上手くなっていき、1・2年生は覚えられるようになっていった。自分は青団が成長していくことが見られて嬉しかった。全員合同で練習するときは、あの人数を団長と副団長だけでまとめるのは初めてで本当に難しかったけれど、なんとかまとめられたことは良い経験になった。本番ではみんなが本気でしてくれていて今までのやりがいを感じる事ができた。

この体育祭でのみんなをまとめられた経験を活かしてこれからの行事に取り組んでいきたい。

私は体育祭で心に残ったことが3つあります。

1つ目は団活です。放課後に何度も練習をして、初めてウェーブが成功したときはすごく嬉しかったです。

2つ目は、体育祭で応援したことです。後輩が頑張っているときに大きな声で応援したことが楽しかったです。

3つ目は二人三脚です。転びそうになったときにペアの子と支え合って走りきることができてよかったです。

僕が体育祭で心に残ったことは2つあります。

1つ目は、自分の担当の競技です。理由は、図書委員のみんなにしっかりと指示を出すことができ、問題なくできたからです。そして楽しく終わらせることができました。

2つ目は競技です。理由は大縄跳びや二人三脚で1位をとれたからです。他にも総合優勝やショータイムの部優勝、団旗の部優勝と、とても嬉しかったです。そして、クラスの団結力も上がったと思いました。この調子で合唱コンクールも優勝できるように頑張りたいです。

中学最後の体育祭を終えて、負けてしまったけど、今までの体育祭の中で1番楽しかったです。今回の体育祭で心に残ったことが2つあります。

1つ目は3年の学年競技です。転んでいた人たちもいたけれど、すごく盛り上がり楽しかったです。2つ目はショータイムです。どの団もクオリティが高くて1番心に残りました。そして、青団のみんなで団活をするのがすごく楽しかったです。1、2年生みんな、ダンスを覚えるのが早くて、スムーズに進められました。もう一回やりたいなと思いました。

中学最後の体育祭を楽しむことができてよかった。結果は2位で優勝することはできなかったけれど、中学校3年間の中で1番最高だった。全部の競技1・2・3年みんな全力でやっていてとてもすごかった。とくにいい思い出になったのは3年リレーだった。バトンを落とすことなく走れて、さらに1位もとることができたのはすごいことだと思った。3年生が競技をしているときに1・2年生が応援してくれたのはとてもありがたかった。楽しい体育祭が終わってしまったので、切り替えて勉強を頑張りたいと思った。

中学最後の体育祭で優勝でき、とても嬉しかったです。それに、ショータイムでも団旗の部でも競技の部でも1位に輝くことで、大きな達成感を得られました。

しかし、夏休みの団活動では3年生同士で伝わっていないことがあったり、なかなか全員の思いが重ならなかったりすることがありました。「このままで本番を迎えられるのかな」と半ば諦めのような気持ちさえありました。そんな中、2学期が始まり、1・2年生も加わった団活動では、各団に団結力が上がっていたのです。それはきっと、1・2年生が3年生の指揮についてきてくれたからだ、と今では感じています。

また前期執行部ということもあり、競技の運営を担当しました。7月から一生懸命考えた競技が成功したときに、先生から「この競技面白いね」と言ってもらえたことが心に残っています。

2度延期になった体育祭でしたが、晴天の中みんなの笑顔が光るものになりました。先生方や家族にとっても感謝しています。

